

Kölbi realiza con éxito “Campamento Tech” sobre ciberseguridad y reciclaje móvil para niños

- *150 niños y niñas de las provincias de San José y Cartago participaron en el evento.*
- *Los temas de capacitación incluyeron seguridad en línea y reciclaje de dispositivos móviles.*
- *Los ecomonstruos Pixy, Blink y Zippy fueron los encargados de enseñar habilidades en programación, robótica y seguridad digital.*

Kölbi, la marca comercial del Instituto Costarricense de Electricidad (ICE), llevó a cabo el Campamento Tech el viernes 4 de abril en el Parque La Libertad en Desamparados, con la participación de 150 niños y niñas, de entre 9 y 12 años, de las escuelas Francisco Gamboa Mora, José Trinidad Mora Valverde, Manuel Hidalgo Mora y San Jerónimo, de las provincias de San José y Cartago.

El campamento tuvo como objetivo capacitar a los niños sobre seguridad en línea y reciclaje de dispositivos móviles de manera divertida e interactiva. A través de actividades lúdicas con Pixy, Blink y Zippy, los ecomonstruos del juego Reciclamóvil, los participantes aprendieron sobre ciberseguridad, protección de datos, cyberbullying, sexting, y la importancia de reciclar dispositivos electrónicos.

Además, los niños desarrollaron habilidades en programación, robótica y seguridad digital usando herramientas como Photon, Sphero y K'nex. Como parte del evento, realizaron el reto “Eco-Rescatador Inteligente”, donde diseñaron prototipos para recolectar residuos móviles y detectar fraudes en línea.

Paola Jiménez Valverde, jefa de la División Comercial Kölbi, comentó: “En Kölbi creemos que es fundamental educar a las futuras generaciones en el uso responsable de la tecnología con el Campamento Tech, no solo enseñamos seguridad en línea y reciclaje, sino también el impacto positivo que los niños pueden generar con su creatividad e innovación. Este es un paso más en nuestro compromiso con la educación digital y la sostenibilidad”.

Kölbi continúa liderando con soluciones innovadoras y sostenibles, promoviendo la educación digital y el cuidado del medio ambiente a través de iniciativas como el Campamento Tech que tendrá su segunda edición el 25 de abril del presente año.